

Pj Gubernur Aceh Kukuhkan Pengurus Karang Taruna 2024-2029

Category: Aceh

written by Maulya | 21/08/2024



ORINEWS.id – Penjabat (Pj) Gubernur Aceh, Bustami Hamzah secara resmi mengukuhkan Pengurus Karang Taruna Aceh Masa Bakti 2024-2029 dalam acara yang berlangsung di Anjong Mon Mata, Banda Aceh, pada Selasa, 20 Agustus 2024.

Acara pengukuhan ini disaksikan oleh Ketua Umum Pengurus Nasional Karang Taruna (PNKT), Didik Mukrianto, serta Sekretaris Jenderal PNKT, Deden Sirajudin. Sejumlah pejabat tinggi dari lingkungan Pemerintah Aceh, termasuk para kepala SKPA dan biro, serta pejabat terkait lainnya juga turut hadir dalam kesempatan tersebut.

Pengukuhan dimulai dengan pembacaan ikrar oleh Pj Gubernur Aceh yang kemudian diikuti oleh jajaran Pengurus Karang Taruna Aceh yang baru dilantik. Sebagai simbolis pengukuhan, Pj Gubernur menyerahkan pataka Karang Taruna kepada Ismet, Ketua Karang Taruna Aceh yang baru saja dikukuhkan, menandai dimulainya masa bakti yang baru bagi organisasi sosial kepemudaan tersebut.

Dalam sambutannya, Pj Gubernur Bustami menyampaikan ucapan selamat kepada Ketua dan seluruh pengurus baru Karang Taruna Aceh. Ia menegaskan bahwa pelantikan ini adalah awal dari sebuah amanah besar yang harus dijalankan dengan penuh tanggung jawab.

“Saya yakin, di bawah kepemimpinan Saudara, Karang Taruna Aceh akan semakin maju dan terus berkontribusi bagi kemajuan pemuda dan masyarakat Aceh,” ujar Bustami.

Pj Gubernur juga menekankan peran penting Karang Taruna sebagai mitra pemerintah dalam membina dan memberdayakan masyarakat, terutama generasi muda di tingkat gampong. Ia menggarisbawahi bahwa peran ini sejalan dengan visi dan misi Pemerintah Aceh dalam membangun masyarakat yang berkualitas dan berdaya saing menuju Aceh yang sejahtera.

Pj Gubernur juga mendorong Karang Taruna untuk aktif dalam pengembangan potensi pemuda melalui pelatihan, workshop, serta kesempatan untuk mengasah keterampilan kepemimpinan dan manajerial.

Lebih lanjut, Pj Gubernur berharap adanya sinergitas antara Pemerintah Aceh dan Karang Taruna dalam mendorong pembangunan di bidang sosial, ekonomi kreatif, dan pemberdayaan generasi muda. Ia menekankan pentingnya peran Karang Taruna dalam mengangkat potensi gampong melalui program-program yang memanfaatkan kekayaan lokal dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat setempat.

Sementara Ketua Umum PNKT, Didik Mukrianto, juga menyampaikan

ucapan selamat kepada pengurus Karang Taruna Aceh yang baru dilantik. Ia menegaskan komitmen untuk terus bekerja keras demi kemajuan bangsa.

“Saya meminta kalian memegang teguh komitmen untuk bersama-sama dengan Pemerintah Aceh mengurai persoalan sosial dan mewujudkan kesejahteraan sosial,” ujar Didik.

Didik juga mengajak seluruh keluarga besar Karang Taruna untuk selalu bekerja sama dan mendukung pemerintah dalam tugas-tugasnya. Ia berharap pengurus baru dapat memperkuat peran sosial Karang Taruna, terutama dalam melawan kemiskinan dan keterbelakangan, serta membangun kemandirian di masyarakat.

Sementara itu, Ismet, Ketua Karang Taruna Aceh yang baru dilantik, menyatakan komitmennya untuk bekerja maksimal demi membawa kemajuan bagi organisasi yang dipimpinnya. Ia bertekad untuk menjadikan Karang Taruna Aceh lebih maju dan berperan aktif dalam memberdayakan generasi muda dan masyarakat Aceh.

[]